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ORDRE DU JOUR 

  

 Rédacteur 
Lieu 

Richard GIRARD 
Local CS – 5, rue des Marais 

Date 
Créneau horaire 

13/9/2023 
18h00 –19h50 

 
MEMBRES PARTICIPANTS 

 
Présent(e) / 
Excusé(e) / 
Absent(e) / 

Non Invité(e) 

Prénom NOM Rôle / Fonction 

Présent(e) / 
Excusé(e) / 
Absent(e) / 

Non Invité(e) 

Prénom NOM Rôle / Fonction 

P Yvette FISCHER Membre du CS P Richard GIRARD Membre du CS 

P Michèle GALVEZ Membre du CS P Pascal JENNEVIN Membre du CS 

P Dominique NOBLE Membre du CS    

P Fabienne RANAIVOSON Membre du CS P Jean-Philippe COMBIER Membre du CS 

P Michael DE ROP Gardien PI Xavier PICHENOT Syndic 

DIFFUSION HORS MEMBRES PRÉSENTS / EXCUSES 

Pour 
Information / 
Pour Action 

Nom Rôle 
Pour 

Information / 
Pour Action 

Nom Rôle 

PI / PA Xavier PICHENOT Syndic de la résidence PI Karine MARAUCCI Assistance du syndic L&D 
 

 
SYNTHÈSE 

 
Cette réunion a permis d’aborder les sujets ci-après :  

- Voir ci-dessous 

 SUJETS ABORDES, DISCUSSIONS, COMMENTAIRES, DÉCISIONS, ACTIONS, ALERTES   

 

 

 Information sur la facturation/Avoir de la société ECOMELEC 
Suite à une erreur de facturation sur des doublons, un avoir a été fait pour régularisation. 
 
 

 Information à propos du contrôle des gaines Techniques par ENEDIS 
Grâce à un contact de la mairie, les conducteurs électriques des anciennes installations (se trouvant au niveau des RDC des 
halls) qui avaient été laissés à nu, consécutivement à l’installation des compteurs LINKY, ont enfin été remis en conformité. 
 
 

 Information relative au départ de Mr Maurice SAYAGH du Conseil Syndical 
Mr SAYAGH ayant vendu son appartement, il ne peut naturellement plus être membre du conseil Syndical et ne peut plus 
représenter notre résidence à l’ASL Chauffage. 
 
 

 Rencontre avec la société IMPEC 
Suite à des problèmes de qualité des prestations réalisées ainsi que de multiples absences répétées, nous avons rencontré le 
directeur d’agence et l’inspecteur des travaux pour leur faire part de notre mécontentement, dans le but d’éviter de retomber 
dans les travers de la société précédente (PEP7)… 
 
 

 Information sur demande/mise en demeure d’un copropriétaire concernant l’intérêt de la rénovation énergétique 
Un copropriétaire souhaitant communiquer une information visant à contester l’intérêt de la rénovation énergétique, 
souhaiterait accéder à la feuille de présence de la dernière AG (qui contient notamment Nom, Prénom et adresse des 
copropriétaires). En concertation avec notre syndic, nous réfléchissons comment accéder à cette requête, tout en devant 
respecter et surtout protéger la confidentialité des données personnelles selon la règlementation RGPD. 
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 Information concernant la demande de Mme NTUMBABU (pavillon voisin) 

Une propriétaire d’un pavillon voisin à l’angle de la rue de Gravigny, nous a adressé plusieurs demandes (élagage d’un arbre, 
construction d’un mur non mitoyen et demande de participation financière à la construction de ce mur). 
Pour l’élagage de l’arbre, le nécessaire va être réalisé. 
S’agissant de la construction du mur, le Conseil Syndical ne s’y oppose pas, mais en revanche, vu qu’il ne nous concerne en 
rien, nous ne participerons donc pas à son financement. 
 
 

 Présentation du livret d’accueil 
Le livret d’accueil a été entériné en séance dans sa version définitive. Il est d’ores et déjà consultable sur le blog et il sera 
diffusé à tout nouvel arrivant. 
 
 

 Ajustement de la température contractuelle des logements 
La température contractuelle des logements a été ramenée à 19°C (-0 ; +1), au lieu des 20°C (-0; + 1). 
Ce changement sera effectif lors de la prochaine remise en service du chauffage. 
 
 

 Questionnaire concernant le calcul des subventions individuelles pour la rénovation énergétique 
Les plis ont été expédies par COPRODIAG, le 12/9. 
 

 Il est particulièrement important de bien prendre en compte la DATE BUTOIR DE RETOUR  
Pour rappel, AUCUNE RELANCE NE SERA FAITE ! 

 
 

 Ordres de Service EN COURS 
Aucun en cours. 
 
 

 Ordres de Service REALISES 
 
- Société PARMENTIER : OS passé le 29/8, intervention réalisée le 5/9/23 ; demande concernant un bruit de pression d’eau 
permanent., intervention réalisée le 5/9/2023. 
OS du 7/8/2023, remplacement d’un robinet sur lave main fuyant, au 7 place de l’ancienne cascade. 
- Société ECOMELEC : OS du 25/8/2023 pour problème de son sur platine au 5 rue des marais, intervention réalisée le 
30/8/2023. 
OS du 14/8/2023, porte du 4 rue du bief ne ferme plus, intervention réalisée le 17/8/2023. 
- Société LAPSET : Commande d’une corde pour jeux d’enfants, passée le 6/6/23, reçue le 26/7/23 et posée le 27/7/23. 
- Société POSE : Mise en conformité de l’aire de jeu, passée le 13/6/2023, la société a été relancée. Intervention réalisée le 
8/9. Pour rappel, cette aire avait été fermée pour défaut de conformité et elle a enfin été réouverte le 11/9. 
 

 

 PROCHAINE RÉUNION        

 Date : 11 octobre 2023 
Heure : 18h00 

Lieu : Local CS – 5, rue des Marais        

 


